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PRESIDENZA DEL PRESIDENTE
PAOLO RUSSO

La seduta comincia alle 14,20.

(La Commissione approva il processo
verbale della seduta precedente).

Sulla pubblicità dei lavori.

PRESIDENTE. Avverto che, se non vi
sono obiezioni, la pubblicità dei lavori
della seduta odierna sarà assicurata anche
attraverso impianti audiovisivi a circuito
chiuso.

(Cosı̀ rimane stabilito).

Comunicazioni del presidente.

PRESIDENTE. Comunico che l’ufficio
di presidenza, integrato dai rappresen-
tanti dei gruppi, nella riunione tenutasi
in data odierna, ha convenuto che la
Commissione possa avvalersi, quali con-
sulenti con incarico a tempo parziale, del
dottor Amato Barile, procuratore della
Repubblica presso il tribunale di Ariano
Irpino, e della dottoressa Mariarosaria
Alfieri.

Comunico inoltre che l’ufficio di pre-
sidenza, nella medesima riunione, ha
convenuto di revocare l’incarico di col-
laborazione con la Commissione al dottor
Salvatore Di Landro, al professor Vin-
cenzo Pepe e all’avvocato Vincenzo Ragni.

Audizione del comandante del reparto
operativo di tutela dell’ambiente, Ro-
berto Masi, e del comandante della
sezione inquinamento da sostanze ra-
dioattive, Edmondo Paesani.

PRESIDENTE. L’ordine del giorno reca
l’audizione del comandante del reparto
operativo di tutela dell’ambiente, Roberto
Masi, e del comandante della sezione in-
quinamento da sostanze radioattive, Ed-
mondo Paesani. La Commissione ha con-
venuto sull’opportunità di procedere al-
l’odierna audizione in relazione alle spe-
cifiche problematiche riguardanti i
preparati radiferi, i cosiddetti aghi di radio
che, pur non più attualmente impiegati
nella cura di particolari tipologie di tu-
mori, risultano ancora conservati in talune
aziende ospedaliere.

Ricordo che su tale argomento la Com-
missione ha già ascoltato rappresentanti
dell’Istituto superiore di sanità, della Nu-
cleco e dell’APAT. Nel rivolgere un saluto
ed un ringraziamento per la disponibilità
manifestata, do ora la parola al maggiore
Masi, quindi al tenente Paesani, riservando
eventuali domande dei colleghi della Com-
missione al termine del loro intervento.

ROBERTO MASI, Comandante del re-
parto operativo di tutela dell’ambiente. Si-
gnor presidente, chiedo che il mio inter-
vento si svolga in seduta segreta.

PRESIDENTE. Sta bene. Propongo di
procedere in seduta segreta.

(Cosı̀ rimane stabilito).
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Dispongo la disattivazione del circuito
audiovisivo interno.

(La Commissione procede in seduta se-
greta).

PRESIDENTE. Riprendiamo i nostri la-
vori in seduta pubblica. Dispongo la riat-
tivazione del circuito audiovisivo interno.

Ringrazio il maggiore Masi ed il tenente
Paesani non solo per la disponibilità ma-
nifestata a partecipare ai lavori della Com-
missione, ma anche per la squisita cortesia
nell’averci fornito una serie di sollecita-
zioni che ritengo saranno di grande utilità
per gli ulteriori approfondimenti che la
Commissione andrà a svolgere.

ROBERTO MASI, Comandante del re-
parto operativo di tutela dell’ambiente. Si-
gnor presidente, sulla situazione relativa ai
controlli abbiamo redatto un lavoro rie-
pilogativo, in cui indichiamo delle consi-
derazioni finali sulla nostra attività, che
possiamo inviarvi, se lo ritenete oppor-
tuno.

PRESIDENTE. Con piacere; ovviamente
verrà segretato. Nello svolgimento dell’at-
tività della Commissione abbiamo scelto di
non andare alla ricerca del colpevole,
perché già le procure lavorano in questo
senso; a noi interessa capire che cosa non
ha funzionato e, attraverso la vostra va-
lutazione sul campo, come agire per ten-
tare di rimediare a ciò che è stato e a ciò
che potrebbe ancora accadere. Le vostre
considerazioni saranno particolarmente
utili.

Dichiaro conclusa l’audizione.

La seduta termina alle 14,40.
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